

日刊 岩手新聞

四夕

代表商店から推した 昨年二日市賣上高

◆賣上年の減つた理由

平町の各商店が大意氣に意氣込んだ舊正月二日の初賣出しもさうと過ぎ引き賣出しを行つてゐる數軒を除いて舊歲末の賣出で騒ぎから始めてひつそりと静まり見かへるやうな光景である、扱て二日市の賣上成績はどうか、先づ代表的商店について調べて見るに

▼釜屋商店では午前八時頃までは殆んど客がないと言ふ位で午前八時頃からそろい忙しくなり結局昨年の三割減位の賣上高を見た、賣上總額はさうですね……と秘してゐるが二萬圓位の商ひをする事は過去の例に見て確かにあつた事だから之と大差なき金額であるであらう。

▼鶴屋洋品店では、他の各商店共客が少ない少ないと、ふのに例年と殆んど大差なく昨年の九割位を賣りあげたとは好成績の方である。

▼三井呉服店主は語る、今年の物價は昨年の七掛位で昨年ふわけであるのに賣上高が昨年の七割位であつたから殆ど同様の成績であった、年によつては二日市だけで二萬五千見る可く之が原因として

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

少年職業に就て
伏見町長の演説

於小學校長會席上

(四)

兎に角少年少女の職業紹介の緒に就いたのであります。本年も亦昨年同様此事業に着手したのであります。が、本年こそは當紹介所に於ても一層研究もし努力も致しまして所期の目的を達成したい考へで居る。あらんことを切に希望するのであります。最初の試みであらんことを切に希望するのであります。最初の試みであらんことを切に希望するのであります。

進まんと志し兒童も先生も之が入學準備に汲々奮闘せられて居る事は大に氣強く且つ其局に當る。先生方に對して感謝に堪へない次第であります。統計に依りますれば全國兒童約五千名は上級學校に進み他は家庭の帮助立社會の荒浪に乘出する兒童もあると云ふ事であります。

松ヶ岡公園の

冬の情景!!!

冬の深みゆく

公園池畔に

御来遊あれ

番六二二話電 岡松園公館

日 初賣混雜品 大特價 提供
御優待欠禮御詫申上候 の爲め

引續き三日・四日・五日三日間

今山家ヤス商店

平町一丁目(電話六〇五番)

舊初春三大映畫公開

ブログラム

金子市之丞 全七卷

白刃月下に圓す者下絶流山の郷土捨身の劍法は...

劍聖魔?

忠義烈

時大亂闘劇

時明治三十八年三月一日奉天大戰の折吉岡中佐は一隊

指揮して三軒屋の激戦に敗れ全滅の悲境に中佐は敵

弾仆れた。實に彼の一生は血と涙の人間記録である

「影法師」姉妹篇

阪東妻三郎主演

時明治三十八年三月一日奉天大戰の折吉岡中佐は一隊

指揮して三軒屋の激戦に敗れ全滅の悲境に中佐は敵

弾仆れた。實に彼の一生は血と涙の人間記録である

「影法師」姉妹篇

阪東妻三郎主演